

DERNIÈRE LIGNE DROITE POUR LE CHANTIER DES HALLES DE L'ABBAYE D'ALÈS

Ce jeudi 12 décembre, était une date importante pour le chantier, puisque la structure qui soutenait la verrière a été démantelée, puis remplacée. Une étape qui a demandé beaucoup de précision et qui est surtout très symbolique. En effet, la verrière façonne le quartier des Halles de l'Abbaye depuis une trentaine d'année. Au sous-sol, le parking qui avait été fermé sur demande du sous-préfet par mesure de sécurité est en train d'être consolidé. 15 000 tiges en fer ont été insérées dans la structure et seront prochainement recouvertes par de nouvelles dalles en béton. La livraison du marché des Halles de l'Abbaye et des trois niveaux du parking souterrain est prévue en juin 2025.